

# フィールドワーク「仏ヶ浦を歩いてみよう！」

## 【目的】

基調講演で学んだことを活かしながら、18カ所ある「下北ジオパーク」のひとつ、仏ヶ浦について生徒が実際に見て、歩き、新たな魅力発見や課題について知る機会とする。

【実施日】 令和5年6月9日（金）



## 【生徒たちの感想】

・実際に仏ヶ浦を散策して、思った以上に岩が大きく迫力がありました。大きさも形も異なったそれぞれの岩ですが、それらがひとつにまとまって壮大な空間を作り上げている感じがした。

・遊覧船では海上からいろいろな岩を見ることができました。何年も続いている歴史は自分たちで守り受け継いでいかなければならないと思います。そのためにはもっとジオパークのことで知り、事前に調べたりして知識を深めたいと思います。

・景色もきれいで砂浜もきれいでしたが、ある一部にはゴミがたくさんあったのでびっくりしました。海外のゴミだったり日本のゴミもありました。自然で心が癒やされているのに、自分たち人間のせいで自然を破壊しているのは相反することでもったいないと思った。少しでも人間に腹がたちました。ゴミ拾いやボランティアの活動があれば参加してみたいと思った。